

BOSSMAN

Safari Subuh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Masjid Al Ikhlas, Kertaangsana: Jalinan Silaturahmi untuk Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Feb 16, 2024 - 11:43



Pergeseran Kotak Suara Pemilu 2024: Langkah Aman dan Terkendali di Wilayah Polsek Parakansalak

Pada pagi Jumat, tanggal 16 Februari 2024, Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Ikhlas. Dalam kesempatan yang mulia tersebut, Bripka Dede Irvana menyambut hangat para jamaah yang hadir dengan penuh keceriaan.

Sebagai bentuk kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat, Bripka Dede Irvana mengajak para jamaah untuk berdialog dan menyampaikan segala masukan, kritik, serta saran yang membangun. "Kami selalu terbuka untuk menerima segala bentuk masukan dari masyarakat demi meningkatkan kualitas pelayanan dan menjaga keamanan serta ketertiban bersama," ujar Bripka Dede Irvana dengan penuh semangat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap dedikasi dan kerja keras Bripka Dede Irvana dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. "Kegiatan Safari Subuh seperti ini tidak hanya memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat, tetapi juga menjadi momentum penting dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Kertaangsana," ungkap AKP Joko Susanto Supono S.Kom.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalinnya hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat serta terbentuknya rasa saling percaya dan dukungan dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Dengan begitu, semangat kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat akan terus terjaga dan berkembang.

Dengan penuh rasa hormat, kita sampaikan terima kasih kepada Bripka Dede Irvana atas dedikasinya dalam mengemban tugas mulia sebagai pengayom dan pelindung masyarakat. Semoga kegiatan-kegiatan positif semacam ini dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh masyarakat.